



Bonne fête maman ! Bonne fête Marie !

Aujourd'hui, tu fêtes ta maman pour tout l'amour qu'elle te donne et tout ce qu'elle fait pour te rendre heureux...



Voici la conversation de Théo, un enfant de ton âge, avec sa maman...

- Maman, pourquoi aime-t-on tant Marie ?
- Théo, elle est notre maman du ciel.
- Oui, mais une maman que l'on ne voit pas...
- Pourtant, lorsque nous pensons à elle, lorsque nous la prions ou lui mettons un cierge, nous sentons bien qu'elle est auprès de nous.
Moi, je l'aime surtout parce qu'elle est la maman de Jésus ! Elle a donné naissance à Jésus le jour de Noël, elle a participé avec Dieu à son projet d'amour sur le monde. C'est parce qu'elle a toujours médité la Parole de Dieu, que Marie a pu accueillir la naissance de Jésus.
- Ah bon !
- C'est grâce à sa confiance totale en Dieu et à sa grande capacité d'amour qu'elle a pu, toute sa vie, accepter ce qu'elle ne comprenait pas, qu'elle a pu vivre les terribles événements de la mort de son Fils sur la Croix et la joie de sa Résurrection !
- Et pourquoi on dit que c'est notre maman ?
- Au pied de la Croix, Jésus a confié son ami Jean à Marie ce qui veut dire qu'il a fait d'elle la mère de tous les disciples, jusqu'à la fin des temps, pour qu'elle les aide et qu'ils l'aiment.
- Alors, elle ne nous quitte jamais ?
- Non, puisque sa mission est de nous conduire vers Dieu et de nous faire entrer dans son intimité.
- Tu sais, le jour de la Fête des mères, j'ai bien envie de lui porter des fleurs à l'église.
- C'est une bonne idée, car au mois de mai, il y a beaucoup de jolies fleurs partout : c'est pour cela que l'Eglise appelle le mois de mai, mois de Marie... mais cela ne suffit pas...
- Ah bon ?
- Théo, puisque Marie est ta maman du ciel, tu peux lui parler comme tu le fais avec moi et aussi l'écouter : tu fais silence en toi, pour entrer avec elle dans la prière qu'elle adresse à Jésus pour toi.
- Je vais essayer...
- Théo, si grand que soit ton amour pour Marie, il doit toujours passer après celui que tu as pour Jésus. Marie nous aide à nous unir à Lui toujours plus profondément.
- Quel beau cadeau, elle nous fait là !

Voici la prière à Marie que connaissent et disent tous les chrétiens

PRIÈRE

Je vous salue, Marie pleine de grâce ;
Le Seigneur est avec vous.
Vous êtes bénie entre toutes les femmes
Et Jésus, le fruit de vos entrailles, est béni.
Sainte Marie, Mère de Dieu,
Priez pour nous pauvres pécheurs,
Maintenant et à l'heure de notre mort.
Amen

Tu peux répéter plusieurs fois cette prière à Marie. Tu peux la dire 10 fois (avec l'aide d'un dizainier, par exemple), le temps de laisser tes pensées entrer dans ton cœur. Pour chaque "Je vous salue Marie", tu peux confier un ami, un membre de ta famille, une personne malade... Si tu veux prier plus longtemps, tu peux faire ça 5 fois : ça fait un chapelet.

Fabrique ton dizainier



Matériel

Il te faut :

10 perles de 8 mm de diamètre environ, en bois ou plastique.

30 cm d'élastique à chapeau (1 mm de diamètre environ)

une petite croix en bois ou plastique, avec un trou en haut.

Réalisation

- * Enfile la croix sur l'élastique. Mets-la au milieu du fil et bloque-la par un noeud.
- * De chaque côté, enfile 5 perles. Entre chaque perle, fais un noeud simple. Tes perles ne doivent être ni trop serrées, ni trop éloignées. Essaie de les répartir le plus régulièrement possible, ce sera plus joli.
- * Ferme le dizainier par un double noeud et coupe les brins d'élastique en trop.

Voilà, ton dizainier est fini ! Tu peux le mettre dans ta poche ou l'enfiler comme un bracelet autour de ton poignet.

Comment prier ?

- * Choisis un moment de la journée où tu sais que tu ne seras pas dérangé.
- * Tu peux prier partout : dans la rue, dans le bus ou le métro, mais aussi dans ta cachette préférée, au fond de ton jardin, dans ta chambre, ou au détour d'un chemin.
- * A chaque perle, récite un « **Je vous salue Marie** » ou un « **Réjouis-toi Marie** ». Tu peux commencer ou terminer par la croix en disant un « **Notre Père** ».
- * A chaque perle, tu peux penser à un épisode de la vie de Jésus. Tu peux aussi associer à chaque perle une personne pour qui tu veux prier, ou bien une intention de prière (pour la paix dans le monde, pour quelqu'un de malade, pour dire merci...).

Reconstitue le puzzle : tu auras une belle image de Marie

modèle

